
    Quem pode 

nos salvar 
desse perigo? 

Será que o coronavírus 
é o pior perigo que 
estamos enfrentando 
ou existe um 
problema mais 
perigoso? 

MédicoMédico
O maior

de todos



Quando alguém perto de nós fala sobre o 
perigo do coronavírus, é normal a gente sentir 
medo. Tudo está � cando bem difícil; não 

podemos sair de casa nem encontrar os amigos. 

Também temos uma porção de perguntas, e o fato 
de não sabermos as respostas pode causar medo. 
Será que Deus deixou de amar
a gente? Será que Deus está bravo 
com a gente? Será que este 
é o � m do mundo? Não 
é errado fazer perguntas, 
mas devemos procurar as 
respostas na Bíblia. 

Devemos 
ouvir o 

que Deus 
tem para 
nos dizer. 
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É possível que o coronavírus 
nos separe de pessoas que a 
gente ama, mas o pecado é 
muito pior porque nos separa 
de Deus. Para sempre! 

O que é pecado? Quando você 
desobedece aos seus pais, bate 

em seu irmão, fala mentira, rouba 
ou apenas pensa em fazer algo que 

vai prejudicar alguém, isso é pecado. 
Nós já nascemos pecadores, e por isso 

não podemos estar perto de Deus porque Ele é 
santo. Deus não pensa, não diz e não faz nada 

de errado. Você e eu cometemos pecado. A Bíblia 
diz: “Não há ninguém que nunca peque”. O pecado 
separa você de ser amigo de Deus agora mesmo e 
de estar com Deus no céu algum dia. O pecado é um 
problema pior que qualquer doença. 

João 3.16 diz: “Deus amou ao mundo 
de tal maneira”, quer dizer, Deus 
amou todas as pessoas do mundo, 
não importando qual idioma elas 
falam, nem onde vivem, nem a 
cor de sua pele. Deus ama cada 
um de nós porque Ele nos criou. 

“Deus amou ao mundo 

um de nós porque Ele nos criou. 
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Existe uma
soluçãosolução

Os médicos estão tentando criar vacinas e remédios 
que ajudem a enfrentar o vírus. Nós não sabemos 
se vamos ou não pegar o vírus, mas todos nós 

nascemos com o problema do pecado. Deus já nos deu a 
única cura para o pecado, que é Jesus Cristo. 

Quando Jesus viveu neste mundo, Ele tinha um 
corpo humano como nós, mas ainda era o Filho 
de Deus. Enquanto estava neste mundo, Jesus curou 
muitos doentes e fez muitos outros milagres. Ele 
também ensinou às pessoas sobre Deus. Mas a razão de 
Jesus ter vindo ao mundo foi preparar um caminho para 
que os nossos pecados fossem perdoados. Jesus foi 
pregado em uma cruz, seu sangue foi ali derramado 
e Ele morreu pelo nosso pecado. Jesus morreu, foi 
sepultado e ao terceiro dia viveu de novo. Agora, Ele 
está no céu preparando um lugar para aqueles que 
crerem nele. 
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Você pode lavar suas mãos 
com água e sabonete e 
usar álcool em gel para 

tentar � car livre do vírus. Mas 
você pode ter certeza de que 
Jesus o limpa de todo pecado 
quando você crê (acredita, con� a) nele como seu único 
e su� ciente Salvador. 

Em Atos 16.31 temos uma promessa de Deus que diz: 
Crê no Senhor Jesus e serás salvo”. Se você crê e 
con� a que Jesus recebeu em seu lugar o castigo que 
os seus pecados mereciam, você pode ter o perdão 
dos pecados. 

Você crê em Jesus? Diga isso a Deus agora mesmo, 
fazendo uma oração. Você pode dizer mais ou menos 
estas palavras: 

“Senhor Deus, eu sei que sou pecador e 
estou arrependido. Eu creio que Jesus 
morreu na cruz para que os meus 
pecados pudessem ser perdoados. 
Agradeço por me limpar de todo pecado.” 
Depois de crer em Jesus, saiba que Deus nunca vai 
deixar você. Ele sempre vai estar com você e vai ajudá-
lo. (Leia Hebreus 13.5 e 6.) Deus vai ajudar você a ser 
forte e não � car com medo por causa das coisas que 
acontecerem. 
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Os médicos dão muitos avisos para 
que as pessoas possam continuar 
tendo saúde. Deus também tem 

muitos avisos para nós em Sua 
Palavra, a Bíblia. Depois que 
você crê em Jesus, deve querer 
conhecer melhor a Deus. Para 
fazer isso, leia a Bíblia e 
obedeça ao que ela diz. 

Você pode falar com Deus em oração: a qualquer 
hora, em qualquer lugar e sobre qualquer coisa! 
Deus fez você e ama você; por isso Ele ouve e responde 
as suas orações. Deus sabe como você se sente e Ele 
diz: “Não tenha medo”. Lembre-se de que Deus está 
com você mesmo que você não possa vê-lo. 

Será que você tem algum amigo que está com 
medo? Talvez você possa enviar esta mensagem para 
ajudar outros também.


